



Henning Lühring holt gleich beide Siegerpreise

Gleich zweimal war Henning Lühring beim traditionellen Schweinepreisschiessen des Schützenvereins Landesbergen erfolgreich. Er sicherte sich den ersten Preis in beiden Wettbewerben mit dem Luftgewehr sowie auch mit dem Kleinkaliber-Gewehr.

Den Anfang machten am Freitag die jüngsten Schützen mit dem Lichtpunktgewehr. Jette Vörtmann behauptete sich mit dem besten Teiler von 44,7 vor Joschua Hanske sowie Vadim Arndt und erhielt den ersten Preis von der Jugendleiterin Silke Piske.

Zur Siegerehrung im Gemeindezentrum konnte Vereinsvorsitzende Ina Sieker vor den teilnehmenden Schützen und Schützinnen dann die beiden ersten Preise an Henning Lühring mit einem Gesamtteiler von 41,0 im Bereich Luftgewehr sowie 229,3 mit dem Kleinkaliber-Gewehr überreichen. Er lag damit knapp vor Karsten Hasselbusch (41,2) und Anja Thomalla (49,1) sowie Andrea Gassner (245,1) und Stephan Schwarzmann (272,3). Die beiden kleinen Schinken für die jeweils tagesbesten Schützen gingen an Caroline Branding (22,6) und Karsten Hasselbusch (14,0), die beide mit dem Luftgewehr erzielt wurden. Den Abschluss machte dann in gemütlicher Runde das Wurstessen im Schützenhaus.

Fotos zur Veranstaltung



Henning Lühring erhält als zweifacher Sieger die beiden Preise von der Vereinsvorsitzenden Ina Sieker.



Jette Vörtmann (3.von links) hatte im Nachwuchsbereich mit dem Lichtpunktgewehr den besten Teiler und erhielt den ersten Preis.

Cord Müller
Schützenverein Landesbergen von 1950 e.V.
1.Schritfführer